

# Schnitzeljagd durchs Dorf

## Unterhaltsames Maifest bei den Hofbergzwergln

**Haibach.** (md) Am Sonntag fand im Kindergarten Haibach „Hofbergzwergl“ wieder das Maifest statt. Verbunden wurde dieses Ereignis mit einem Tag der offenen Tür. Zu Beginn führte der Kindergarten für alle Kinder und Familien eine Schnitzeljagd durch unser Dorf Haibach durch. Alle Teilnehmer wurden quer durch den Ort geschickt und es mussten dabei viele Fragen über Tier und Natur beantwortet werden. Am Ziel angekommen erhielten die Kinder einen Pokal mit Urkunde.

Die Feier fand im Anschluss im Kindergarten statt. Das Wetter meinte es gut mit den Gästen und die Bierbänke im Gartenbereich waren gut gefüllt. Zur besonderen Freude des Kindergartens nahmen der Gemeinderat sowie ein Teil des Seniorenvereins am Fest teil. Für gutes Essen sorgten die Eltern der Kinder selbst. Hierfür ein herzliches Dankeschön für jeden mitgebrachten Kuchen oder Salat.

Als Highlight führte der Elternbeirat eine Pflanzenbörse durch. Im Vorfeld wurden bereits viele kleine Pflanzentöpfe mit Hilfe der Kindergartenkinder umgetopft und hochgezogen. Ein Vergelt's' Gott geht auch an die Spenden aus den umliegenden Gärtnereien. Zusätzlich wurden durch Kinder Gartenzaunleisten mit Farbe bestrichen und bunt bemalt. Auch diese konnten in der Pflanzenbörse dann käuflich erworben werden. Durch den Erlös dieser Aktion soll der Kindergarten mit einem Hochbeet bereichert werden. Vielen Dank für die vielen fleißigen kleinen und großen Helfer von Seiten des Elternbeirates.

Nach Kaffee und Kuchen führten die Kinder anlässlich des Vater- und Muttertages eine Aufführung auf und übergaben im Anschluss ihren Eltern ein kleines Präsent. Mit viel Spielzeit, Möglichkeiten zum gemeinsamen Plaudern und reichlichem Essen gingen der Tag und das schöne Fest langsam zu Ende.



Gelungenes Maifest mit einem Tag der offenen Tür.

(Foto: md)